

MNC Sekuritas Resmikan Galeri Investasi Digital Jaringan Pengusaha Nasional (JAPNAS) Provinsi NTB

JAKARTA - MNC Sekuritas merupakan unit bisnis dari PT MNC Kapital Indonesia Tbk (BCAP) dan perusahaan sekuritas terbaik yang memiliki reputasi serta mendapat beragam penghargaan. Sejalan dengan hal tersebut, MNC Sekuritas juga senantiasa berkontribusi untuk memberikan inovasi terbaik bagi penyelenggaraan edukasi pasar modal secara virtual.

Initial Public Offering (IPO) menjadi salah satu solusi finansial yang diminati banyak perusahaan dalam mencari pendanaan. Dengan demikian, terdapat banyak calon emiten yang masuk ke Bursa Efek Indonesia sepanjang 2021 ini. Keberadaan IPO juga semakin dilengkapi dengan adanya e-IPO dimana nasabah dapat melakukan penawaran umum perdana saham dalam bentuk online.

Sejalan dengan kebutuhan untuk memudahkan nasabah berpartisipasi dalam penawaran umum dari emiten secara online, maka MNC Sekuritas mendukung seminar Go Public “Akselerasi Perusahaan melalui Pasar Modal Indonesia”. Bukan hanya seminar, pada kesempatan yang sama juga berlangsung Peresmian Galeri Investasi Digital Jaringan Pengusaha Nasional (JAPNAS) Provinsi NTB yang diselenggarakan pada Rabu (17/11/2021).

Acara ini dihadiri oleh Ketua Umum Jaringan Pengusaha Nasional (JAPNAS) Pusat Bayu Priawan Djokosoetono, Ketua Umum Jaringan Pengusaha Nasional (JAPNAS) NTB I Made Agus Ariana, Kepala Otoritas Jasa Keuangan Provinsi NTB Rico Rinaldi, Direktur Pengembangan Bursa Efek Indonesia Hasan Fawzi serta Direktur Utama Blue Bird Sigit Priawan Djokosoetono. Direktur Utama MNC Sekuritas Susy Meilina berkesempatan memberikan sambutan dan menjadi narasumber pada acara tersebut.

“MNC Sekuritas merupakan perusahaan sekuritas yang telah berdiri sejak 32 tahun lalu serta menyediakan sejumlah jasa seperti penjamin emisi efek (underwriter), memberikan jasa financial advisory dan memfasilitasi perusahaan dalam mengadakan company update kepada para investor. Sejak 2017 hingga 2021, nilai penjaminan MNC Sekuritas telah mencapai lebih dari Rp 2,7 triliun. Sedangkan untuk jasa financial advisory, MNC Sekuritas telah memberikan bantuan terkait restrukturisasi dan perencanaan keuangan kepada sektor Bank dan ritel,” jelas Susy.

Selain itu, lanjut Susy, posisi MNC Sekuritas diperkuat dengan bergabungnya Perusahaan broker asal Amerika Serikat (Auerbach Grayson/ “AGCO”) ke dalam jaringan MNC Sekuritas pada tahun 2021. Setahun berikutnya, AGCO berhasil memfasilitasi pertemuan antara perusahaan (klien MNC Sekuritas) dengan basis investornya di Amerika Serikat.

“Pada kesempatan yang baik ini, MNC Sekuritas ingin mengucapkan selamat atas peresmian Galeri Investasi Digital Jaringan Pengusaha Nasional (JAPNAS) Provinsi NTB. GI Digital

SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 016/MKT/XI/2021

JAPNAS NTB adalah GI Digital MNC Sekuritas yang pertama, selain 150 point of sales berupa kantor cabang fisik dan Galeri Investasi fisik lainnya," tutup Susy.

Tentang PT MNC Sekuritas

PT MNC Sekuritas adalah anggota dari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasi dengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk (BCAP) sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai group media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Sekuritas telah berkiprah di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Sekuritas memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment Banking, dan Research. Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan investor akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Sekuritas juga telah dan terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MNC Trade New dan MNC Trade Syariah yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOs).

Sesuai taglinenya "*Invest with The Best*", MNC Sekuritas membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik.

(MNC Sekuritas - *Invest with The Best*)

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

❖ Kantor Pusat PT MNC Sekuritas:

Nathania

Corporate Communication & Corporate Secretary PT. MNC Sekuritas

MNC Financial Center 16th Floor

Jalan Kebon Sirih No. 21 - 27

Jakarta 10340

Call Center : 1 500 899 (tekan 3)

Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107

Email : nathania.lukman@mncgroup.com